



## CRONICAS DEPORTIVAS

### NATACIÓN



## SEGUNDO RECORD HISTÓRICO PARA LA AGA POR EL C.C. DE LA ROSA

Hoy 29 de enero de 2024, penúltimo día del campeonato, la Academia General del Aire vuelve a brillar gracias al Caballero Cadete David de la Rosa Canino el cual ha hecho volar por los aires el anterior récord en la categoría de 100 metros mariposa que llevaba vigente desde el año 2001 establecido por un alumno de la AGM con un tiempo de 1:03'08.

El C.C. De la Rosa no tenía pensado mostrar piedad ante sus demás competidores ya que en la semifinal cuando, según sus palabras, nadó "al 40% para reservarse" ya había superado el récord establecido.

No obstante, esto sería el principio de una sorpresa mayor, que, mientras sonaban los cánticos de "este pececillo sí que sabe nadar", tenía lugar el final de la prueba con un exorbitante tiempo de 56:01, recortando unos 7 segundos al anterior récord y casi 50 metros al segundo finalista.



## Última jornada histórica de natación

Hoy día 29 de enero de 2024, se han celebrado diferentes tipos de modalidades de natación, tanto las semifinales como las finales. Entre los que se encuentra los 100m mariposa, los 100m espalda y los 400m libres. Natación ha destacado durante todos estos días por la gran afición. La unión que se experimenta dentro de la piscina es inigualable, donde todas las academias muestran la mejor actitud y ambición.

Cabe destacar la competición por equipos de hoy, durante la cual la grada ha estado animando y apoyando a sus respectivos equipos. Tanto en la semifinal como en la final de los 100m estilo mariposa el C.C David De la Rosa Canino ha batido el récord de Interacademias. La Academia General del Aire también ha batido el récord en el 4x100m libres con un tiempo de 3:49.75 minutos.

Las competiciones de natación del día de hoy han exigido mucho de los competidores, que han luchado con esfuerzo y sacrificio. Sin duda una competición llena de emociones, sorpresas y récords que están marcando esta jornada deportiva.





## JUDO Y COMBINADA



## JORNADA DE JUDO EN EL CAR

Finaliza la primera jornada de judo en el Interacademias, disputado en el CAR de Los Alcázares. Se han disputado las categorías masculina y femenina individuales, donde la AGM ha triunfado en la categoría masculina con oro en las 4 categorías por peso, <66 kg, <73 kg, <81 kg y >81 kg. La ENM ha conseguido llevarse el oro en la categoría femenina open, además de tres segundos puestos en las categorías masculinas, mientras que la AGA ha conseguido tres bronces y una medalla de plata. La ACD ha logrado únicamente un tercer puesto en la categoría femenina.

### **La AGA consigue el primer puesto en las dos categorías del lanzamiento de granadas**

Durante casi toda la mañana ha tenido lugar al mismo tiempo el lanzamiento de granadas masculino y femenino en el que han participado las cuatro academias. En el campeonato masculino, el oro ha sido ganado por Iván García Molina, alumno de la AGA que ha sacado gran ventaja a la ACD y a la ENM que han conseguido clasificarse en los puestos 2º y 3º respectivamente. En cuanto a la categoría femenina, la ENM ha conseguido los puestos 2º y 3º por detrás la AGA, siendo Claudia Luque Brincau la participante que ha conseguido el primer puesto.



## FÚTBOL



### Últimos partidos de fútbol 7

En la jornada de hoy se ha decidido definitivamente la clasificación de la modalidad de fútbol 7 en dos partidos cruciales. En el primero, la Academia General Militar se enfrentaba cara a cara con la Escuela Naval Militar, la cual hasta el día de hoy había ganado el resto de los encuentros. Ambos equipos luchaban por el oro, y mientras que a la ENM le bastaba con empatar, la AGM debía ganar el partido para hacerse con la victoria. La AGM empezó el encuentro con contundencia, anotando dos goles antes de que el colegiado pitara el final de la primera parte. En la segunda parte los marinos intentarían con uñas y dientes empatar el encuentro, pero la sólida defensa de sus adversarios se lo impidió

El encuentro se ha resuelto con un 2-0 para la AGM, que se proclamaba campeona entre cánticos, y que dejaba un sabor amargo para los de Marín, que se conformarán con la plata.





## TIRO



### **Final de tiro intensa: la AGA se lleva el oro**

Hoy culminó la emocionante final de tiro, que contó con diversas categorías de arma larga y arma corta. La competitividad fue el denominador común en este evento, donde la disputa por el oro y la plata se vivió con una intensidad tal que solo dos puntos de diferencia determinaron a los campeones en cada disciplina.

En este impresionante escenario de habilidad y destreza, emergieron jóvenes promesas provenientes de diversas academias, revelando un talento prometedor en el mundo del tiro. No obstante, los nervios también jugaron un papel crucial, afectando a algunos participantes en momentos determinantes.

La tensión se mantuvo hasta el último momento, y para determinar al ganador por equipos, fue necesario realizar el sumatorio de puntos. En este desenlace tan reñido, la Academia General del Aire se alzó con la medalla de oro en la categoría general, destacando su consistencia y habilidad a lo largo de las distintas disciplinas.

La final de tiro no solo fue un testimonio de destreza y competitividad, sino también un escaparate para descubrir nuevos talentos y resaltar la importancia de la fortaleza mental en estas competiciones de alto nivel. Cada academia tiene motivos para celebrar, llevando consigo una merecida medalla de oro a casa.

## BALONCESTO Y BOLEIBOL



### **Victoria para la ENM, tras el partido ACD-ENM**

A las 8:30 dio comienzo el partido en las instalaciones del CAR. Con un comienzo bastante trepidante para la ENM que rápidamente se adelantaron en el marcador. Llegaron a la mitad del partido con una ventaja de 13 puntos para la escuela. A pesar de llevar dos cuartos de partido, todos mostraban ganas para seguir luchando por la victoria. El entrenador de la ACD animaba a sus jugadores para poder demostrar en el campo sus mejores técnicas, mientras que la ENM decidió entrar al campo a practicar unas canastas. Tras una intensa segunda parte donde los jugadores de la ACD dieron lo mejor de sí, los jugadores de la ENM mostraron una gran ventaja en la cancha consiguiendo la victoria 35-56.

### **Victoria para la AGM, tras el partido AGM-ACD**

Solo le han hecho falta dos sets a la AGM para vencer a los jugadores de la central. Tras un ajustado primer set, donde parecía que la ACD iba a llevarse la victoria, los jugadores de la AGM conseguían marcar los 15 puntos y ganar. Empezado el segundo set, los jugadores de la central, animados por los entrenadores defendían su campo de los ataques del contrario, sin darse por vencidos. Pero tras un 15-9 la AGM se ha llevado la victoria.



## Concurso de Patrullas



Esta mañana se ha celebrado el concurso de patrullas del XXIV interacademias en el campo de maniobras del cuartel del regimiento de artillería antiaérea N° 73, ubicado en Cartagena. Las cuatro academias se han enfrentado en una difícil carrera de orientación que ha incluido pruebas de tiro, lanzamiento de granadas y estimación de distancias. Finalmente, la Escuela Naval se ha hecho con el oro, con un equipo compuesto de los alféreces Alfonso Benavides Nieto, Luis Delgado Solano, Diego Garabito De la Fuente y Javier López Ferrer; de infantería de marina. En segundo lugar, ha quedado la Academia del Aire, con un equipo compuesto por los alféreces Santiago Bueno Baeza-Rojano, Diego Pardo de Santayana Valverde, Pablo Peces Alguacil y el cadete Ismael Santiago Ocaña Iglesias. El bronce se lo ha llevado la Academia Central de la Defensa, con un equipo compuesto por los alféreces Joseba Madrona Martínez de Lejarza, Ignacio Bernardo Poladura Hernández, Sergio Rubio Pila y Yan Rodríguez Hachimaru.





PROXIMOS EVENTOS

PROGRAMACIÓN MARTES



**ATLETISMO**

9:00 – 9:45

PISTA DE ATLETISMO (AGA)



**COMBINADA  
MASC. CROSS (8K)**

9:45 – 12:15

AGA



**CROSS (4K Y 8K)**

9:45 – 12:15

AGA



**COMBINADA FEM.  
CROSS (4K)**

9:45 – 12:15

AGA



**FINAL PÁDEL**

9:00 – 12:00

PISTAS DE PÁDEL (AGA)

CEREMONIA DE CLAUSURA DEL  
XXIV INTERACADEMIAS



## RESULTADOS

### MEDALLERO DE HOY

MEDALLAS DE ORO



 x8     x16     x6     x2

MEDALLAS DE PLATA

 x9     x2     x6     x5

MEDALLAS DE BRONCE

 x4     x5     x9     x4

### FÚTBOL



0 - 2



2 - 1



### VOLEIBOL



0 - 2



0 - 2





PÁDEL



0 - 2



0 - 2



BALONCESTO



32 - 59



35 - 56

